

# Retour sur le festival du Mille !

Accueil → Actualités

→ Retour sur le festival du Mille !

*Publié le 04 septembre 2024*

[#Découvrir](#)

---

Mise à jour le 04 septembre  
2024

## Des après-midi d'échanges et de jeu sur le stand de la réserve !

Le weekend des 23, 24 et 25 août, VivArmor Nature a tenu un stand présentant les enjeux de la réserve naturelle de la baie de Saint-Brieuc dont elle est cogestionnaire.

Différents jeux ont été proposés aux festivaliers : Reconnaissance des oiseaux de la baie, présentation du suivi annuel du gisement de bivalves, jeu de connaissance sur la réserve naturelle.

La balade géologique des cinq viaducs de la vallée du Gouédic organisé par Gilles Marjolet (géologue bénévole à VivArmor Nature) a réuni une vingtaine de personnes.

En tout, ce sont environs 320 personnes (dont des Ehpad et centres aérés) qui ont été sensibilisées par nos 10 bénévoles mobilisés sur ce weekend.